



C'est à la faveur de la mise sur pied d'une bourse unifiée qui prend effet le 05 juillet prochain.

Une assemblée générale de la nouvelle bourse unifiée, qui est basée à Douala, la capitale économique camerounaise, suivra le 4 juillet 2019. Cette rencontre permettra d'adopter les statuts de la nouvelle entité, avant son entrée en fonction prévue le 5 juillet 2019. Ce marché financier unifié aura pour dépositaire central la Banque des États de l'Afrique centrale (Beac), institut d'émission des six pays de la Cemac.

Le régulateur de ce marché, né de la fusion de la Commission des marchés financiers du Cameroun (CMF) et de la Commission de surveillance du marché financier de l'Afrique centrale (Cosumaf), a d'ores et déjà pris ses quartiers dans la capitale gabonaise.